

L'*Union* dit encore : « Pourquoi des hommes comme Mirault s'associant un médecin pour se mettre à l'abri ? »

Ne serait-il pas plus à propos de se demander : pourquoi un de vos élèves s'associe-t-il Mirault ? Car enfin, ce n'est pas si mal pour Mirault que de s'associer un médecin. Mais que dire du médecin qui essaie de porter Mirault sur ses épaules ?

Cette *association* n'a du reste pas empêché Mirault de payer l'amende très fréquemment et de perdre en même temps, aux yeux du public, la valeur de ses *dons*.

Amédée Latour, autrefois chroniqueur à l'*Union Médicale*, de Paris, disait avec beaucoup d'esprit : « Crier au charlatanisme, c'est presque en faire preuve. »

Prenez-y garde, vous allez faire croire que vous redoutez la concurrence des charlatans : que vous craignez qu'ils guérissent les malades.

Du reste, allez aux renseignements, consultez M. le Docteur Brosseau qui vous dira que les amendements, adoptés en 1895 par le comité de législation, seront présentés à la prochaine session du Parlement de Québec.

Le Bureau connaît son devoir, il a pris les devants pendant que vous dormiez, et les gardera, malgré vos airs empressés d'officiers arrivés à la quatorzième heure.

Quant à Paul, nous le laissons s'escrimer contre les papillons noirs qui l'empêchent de dormir. Il en est pour un charabias qui tient du délire. Dieu lui fasse paix !

AVANTAGES SPÉCIAUX A NOS ABONNÉS

Nous sommes prêts à livrer à nos abonnés *La Presse Médicale*, de Paris, au prix de trois dollars pour les deux journaux.

On sait que *La Presse Médicale* est rédigée par les jeunes professeurs de la FACULTÉ DE MÉDECINE DE PARIS.

La Presse Médicale paraît deux fois par semaine, c'est un journal à grand format. Elle publie chaque semaine le bulletin de toutes les sociétés de médecine de Paris et de l'étranger, ainsi que les grandes cliniques des maîtres français.

C'est donc pour le médecin progressiste et amateur de saine littérature scientifique, l'offre la plus appropriée que nous puissions lui faire.